

Erreur 650

Date de dernière mise à jour : 27/06/2007 à 19:36

Source : <http://www.vulgarisation-informatique.com/faq-395--erreur-650.php>.

Distribution interdite sans accord écrit d'Anthony ROSSETTO (<http://www.vulgarisation-informatique.com/contact.php>)

Lorsque vous êtes victime d'une erreur portant le numéro 650 et que votre ligne téléphonique est en bon état, il s'agit la plupart du temps d'un **problème de synchronisation du modem**.

Les problèmes peuvent être de causes multiples :

Votre modem est mal installé : dans ce cas réinstallez les drivers de votre modem **en prenant soin d'effacer toute trace des drivers précédemment installés** (si nécessaire consultez [Cet article pour nettoyer la base de registres](#)

Votre ligne téléphonique est trop parasitée :Vérifiez que toutes les prises téléphoniques de votre maison comportent des filtres intercalés entre la prise téléphonique et le modem ADSL. Si nécessaire, débranchez tous vos périphériques téléphoniques (Fax, téléphone...) le temps de tester. Si un éventuel condensateur est présent dans une ou plusieurs de vos prises téléphoniques, enlevez-le ou faites appeler un technicien pour le faire

Si toutes ces solutions n'ont pas résolu le problème, contactez votre **Fournisseur d'accès à internet (FAI)**, le problème vient probablement de leurs installations.

Source : <http://www.vulgarisation-informatique.com/faq-395--erreur-650.php>.

Distribution interdite sans accord écrit d'Anthony ROSSETTO (<http://www.vulgarisation-informatique.com/contact.php>)